



À FLEUR DE PEAU



L'association Les Bastonnades de Saint Laurent accueillera dans le lieu culturel André Malraux de Cendrieux l'auteur, compositeur et interprète Kevin Castagna, nom de scène **KASTAGNA**, du 7 au 11 mars 2022 pour une semaine de résidence pendant laquelle, entouré de son équipe artistique, il mettra la dernière touche à son nouveau spectacle de chansons **À FLEUR DE PEAU**.

Kevin Castagna, nous le connaissons. En 2017, nous l'avions accueilli à Saint Laurent des bâtons avec son spectacle pour enfants : « Chansons d'eux » qui avait enthousiasmé les élèves des écoles de Sainte Alvére et des environs. Le nouveau spectacle se construit lors de trois temps de résidence, en Gironde, en Lot et Garonne et en Dordogne à Val de Louyre et Caudeau. C'est un projet soutenu par l'OARA, L'Agence culturelle de la Dordogne et Voix du Sud de Francis Cabrel et Jean Bonnefon.

Kevin Castagna est un enfant du pays, il a habité à Cendrieux puis à Vergt.

Il a reçu le Trophée France Bleu, puis, repéré par les rencontres d'Astaffort de Francis Cabrel, il a assuré la première partie de nombreux artistes, il a aussi mené en Dordogne, avec l'aide de l'Agence culturelle, des actions dans les écoles, les Ehpad, les hôpitaux et des structures sociales.

KASTAGNA, c'est une silhouette fragile, une voix à la Gaëtan Roussel qui dédie ses chansons aux rêveurs et raconte les cruautés de la vie avec douceur et humour.

À Cendrieux nous aurons la primeur de son nouveau spectacle
À FLEUR DE PEAU
LE VENDREDI 11 MARS à 19H

LES BASTONNADÉS
DE SAINT-LAURENT

Entrée gratuite sur réservation
05 53 22 75 20